

Herzsportgruppe Wörgl

Besuch – Museum Tiroler Bauernhöfe

Nachdem das 2. Turnhalbjahr begonnen hat, haben wir am 03. September zur Einstimmung des normalen Ablaufs unserer Unternehmungen die 1. kleinere Wanderung in Bad Häring absolviert.

Am Dienstag den 10. September 2019 fuhren wir in Richtung Kramsach. Ein Besuch im Museum Tiroler Bauernhöfe war geplant. Vom Parkplatz wanderten wir hoch zum Eingangsbereich des Museums wo wir uns Informationen und einen Lageplan abholen konnten.



Danach haben wir unsere Besichtigungswanderung gestartet. Bereits 1974 hat man hier begonnen alte Bauernhöfe aus den Tiroler und Südtiroler Tälern, welche abgerissen wurden in Kramsach zur Besichtigung wieder der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. 37 Höfe und Ställe aus dem 15. Jahrhundert, Geräte mit denen man damals arbeiten musste, Kapellen und Austragshäuser wurden wieder aufgebaut und können besichtigt werden. Unsere Teilnehmer an diesem Vormittag waren alle sehr interessiert und haben auch diese Rundwanderung gerne mitgemacht.



Nach ca. 2 Stunden Besichtigung und Gehzeit hatten wir den Ausgang des Museums erreicht und konnten uns im „Wirtshaus – Rohrerhof“ stärken und erholen. Danach ging es zurück zum Parkplatz und die Heimfahrt konnte angetreten werden.

Ein herzliches Dankeschön an Helmut und Sepp die uns diesen schönen Vormittag ermöglicht haben.

Anna Zimmermann

Bilder: Zoltan Kiss